



## ACTA DE LA IX SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE ZAPOPAN, JALISCO, CORRESPONDIENTE AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

En la sala de juntas de la Coordinación General de Desarrollo Económico y Combate a la Desigualdad, del Centro Integral de Servicios de Zapopan (CISZ), ubicado en Boulevard Panamericano, número 300, 2do piso, Fraccionamiento Tepeyac, Municipio de Zapopan, Jalisco, siendo las 15:16 quince horas con dieciséis minutos del día martes 30 treinta de septiembre de 2025 dos mil veinticinco, se celebró la IX sesión ordinaria de la Junta de Gobierno correspondiente al mes de septiembre de 2025 dos mil veinticinco, convocada por el **Presidente de la Junta de Gobierno** del OPD Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco el Ciudadano Salvador Villaseñor Aldama, de conformidad con el artículo 11 del Reglamento del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, fungió y gozó de todos los derechos y obligaciones establecidas en el Reglamento citado como su representante y en la que actuó como **Secretario Técnico de la Junta de Gobierno** el Ciudadana John Alberto Restrepo Hernández Director Ejecutivo, Administrativo y Financiero, Encargado del Despacho de la Dirección General del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco.

El **Secretario Técnico de la Junta de Gobierno**, manifestó: «Buenas tardes, a todas y todos los integrantes de esta Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, antes de iniciar la presente Sesión Ordinaria quiero dar cuenta del oficio número 02000000/2025/0177 signado por el Presidente Municipal Juan José Frangie Saade en el cual se designa para esta sesión como Presidente de la Junta de Gobierno al C. David Rivera Ortega, es por ellos que le damos la bienvenida a esta Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco».

### L I S T A D E A S I S T E N C I A :

Al inicio de la Sesión, el Presidente designado de la Junta de Gobierno solicitó en primer término a la Secretario Técnico pasara lista a los miembros integrantes de la Junta y habiéndose procedido ello, se dio fe de la presencia de los ciudadanos **DAVID RIVERA ORTEGA**, PRESIDENTE DESIGNADO DE LA JUNTA DE GOBIERNO, **JOHN ALBERTO RESTREPO HERNÁNDEZ**, ENCARGADO DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN GENERAL Y SECRETARIO TÉCNICO DE LA JUNTA DE GOBIERNO, **REGIDOR CARLOS ARMANDO PERALTA JÁUREGUI** PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA Y PERMANENTE DE JUVENTUDES, **VALERIA MONSERRAT VALDIVIA MICHEL** en representación de la **REGIDORA ANA CECILIA SANTOS MARTÍNEZ** COORDINADOR DE LA FRACCIÓN EDILICIA DEL PARTIDO POLÍTICO FUTURO, **REGIDORA ROSA ICELA DÍAZ GURROLA** COORDINADORA DE LA FRACCIÓN EDILICIA DEL PARTIDO POLÍTICO ACCIÓN NACIONAL, **MOISÉS DAVID CUADRAS ABREGO** en representación del **REGIDOR OSCAR EDUARDO SANTOS RIZO** COORDINADOR DE LA FRACCIÓN EDILICIA DEL PARTIDO POLÍTICO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, **JUAN CARLOS RAZO MARTÍNEZ** en representación de la **CONTRALORÍA CIUDADANA**, **OSCAR SALAZAR NAVARRO** en representación de **ADRIANA ROMO LÓPEZ** TESORERÍA MUNICIPAL, **MARTÍN DE JESÚS CASTRO SANDOVAL** en representación de **DOCTOR MIGUEL RICARDO OCHOA PLASCENCIA** DIRECTOR GENERAL DEL OPD SERVICIOS DE SALUDO DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN, MA. **GUADALUPE TRINIDAD CASTELLANOS GUTIÉRREZ** en representación de **KARLA GUILLERMINA SEGURA**



JUÁREZ DIRECTORA GENERAL DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN, JORGE ARROYO VALADEZ TITULAR DEL ÓRGANO DE CONTROL INTERNO, TOMÁS ANTONIO GALLO PADILLA en representación del DIRECTOR GENERAL DEL CODE JALISCO LUIS FERNANDO ORTEGA RAMOS, LUIS ENRIQUE GARCÍA RODRÍGUEZ en representación del SECRETARIO DE EDUCACIÓN JALISCO JUAN CARLOS FLORES MIRAMONTES; AUSENCIAS: DE LA REGIDORA HAIDEE VIVIANA ACEVES PÉREZ PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA Y PERMANENTE DE DEPORTES, JOSÉ GUILLERMO CUENCA en representación de LA COORDINACIÓN DE PROMOCIÓN ECONÓMICA Y COMBATE A LA DESIGUALDAD

Acto seguido, la Secretario Técnico de la Junta de Gobierno comunicó al Presidente designado de la Junta de Gobierno la existencia de Quórum para sesionar.

Estando presentes el Presidente designado de la Junta de Gobierno y demás asistentes que con ella formaron la mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Organismo Público Descentralizado Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, se declaró la existencia de Quórum, abierta la IX sesión ordinaria correspondiente al día martes 30 treinta de septiembre de 2025 dos mil veinticinco, siendo las 15:16 quince horas con dieciséis minutos, declarándola legalmente instalada y considerando válidos los Acuerdos que en ella se tomen en los términos de la normatividad aplicable.

Acto seguido, el Presidente designado de la Junta de Gobierno solicitó a el Secretario Técnico diera lectura al orden del día.

El Secretario Técnico de la Junta de Gobierno, dio lectura al orden del día en los siguientes términos:

#### ORDEN DEL DÍA :

- I. Declaratoria de Quórum y declaratoria de la legal instalación de la IX sesión ordinaria de Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, de fecha 30 de septiembre de 2025.
- II. Presentación y en su caso, aprobación del Orden del Día.
- III. Aprobación del acta de la VIII sesión ordinaria de la Junta de Gobierno del 27 de agosto de 2025.
- IV. Presentación de estados financieros correspondientes al mes de agosto del año 2025 del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, para efectos informativos.
- V. Asuntos Varios.



VI. Formal clausura de la IX sesión ordinaria de Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, de fecha 30 de septiembre de 2025.

Ahora, solicito a los integrantes de esta Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, manifiesten si están a favor de la aprobación del Orden del día propuesto, por lo que en votación económica solicité manifiesten si están a favor de la misma.

Sometido que fue el orden del día a consideración de los miembros integrantes de la Junta de Gobierno, en votación económica resultó **«APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS»**.

#### **A S U N T O S Y A C U E R D O S :**

I. **DECLARATORIA DE QUÓRUM Y DECLARATORIA DE LA LEGAL INSTALACIÓN DE LA SESIÓN IX ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE ZAPOPAN, JALISCO DE FECHA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2025.**

A efecto de desahogar el **PRIMER** punto del orden del día, el **Presidente designado de la Junta de Gobierno**, constató la existencia de Quórum legal para tener instalada la IX sesión ordinaria de la Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, sesionar válidamente y tomar acuerdos.

II. **PRESENTACIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**

A efecto de desahogar el **SEGUNDO** punto del orden del día relativo a la lectura y en su caso aprobación del orden del día, el **Presidente designado de la Junta de Gobierno**, constató la aprobación.

**EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO COMUNICÓ: «APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS».**

III. **APROBACIÓN DEL ACTA DE LA VIII SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL 27 DE AGOSTO DE 2025.**

A efecto de desahogar el **TERCER** punto del orden del día, relativo a la Lectura y en su caso, aprobación del Acta de la VIII sesión ordinaria de la Junta de Gobierno de fecha 27 de agosto de 2025.

**El Presidente designado de la Junta de Gobierno, manifestó:** «Someto a su consideración la dispensa de la lectura del acta de la VIII sesión ordinaria de la Junta de Gobierno de fecha 27 de agosto de 2025, en virtud de haber sido circulada con antelación, por lo que en votación económica sólito manifiesten si están a favor de dicha aprobación».



**EL PRESIDENTE DESIGNADO DE LA JUNTA DE GOBIERNO COMUNICÓ: «APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA REFERIDA».**

**El Presidente designado de la Junta de Gobierno, manifestó:** «Someto a su consideración el contenido del acta de la VIII sesión ordinaria de la Junta de Gobierno de fecha 27 de agosto de 2025, por lo que en votación económica solicito manifiesten si están a favor de dicha aprobación».

**EL PRESIDENTE DESIGNADO DE LA JUNTA DE GOBIERNO COMUNICÓ: «APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS EL CONTENIDO DEL ACTA DE FECHA 27 DE AGOSTO DE 2025».**

**IV. PRESENTACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2025 DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE ZAPOPAN, JALISCO, PARA EFECTOS INFORMATIVOS.**

A efecto de desahogar el **CUARTO** punto del orden del día, relativo a la presentación de Estados Financieros correspondiente al mes de agosto del año 2025 del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, para efectos informativos, y toda vez que nos fueron enviados por correo electrónico les consulto su alguien tiene algún comentario al respecto.

**EL PRESIDENTE DESIGNADO DE LA JUNTA DE GOBIERNO COMUNICÓ: «NO HABIENDO COMENTARIOS NOS DAMOS POR INFORMADOS Y CONTINUAMOS CON LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA».**

**V. ASUNTOS VARIOS**

A efecto de desahogar el **QUINTO** punto del orden del día, relativo a Asuntos Varios, el **Presidente designado de la Junta de Gobierno** consultó a los presentes si era su deseo tratar algún asunto distinto a los planteados en el orden del día de esta Sesión.

**El Secretario Técnico de la Junta de Gobierno, manifestó:** «Muchas gracias nosotros les queremos proyectar un video que engloba las actividades y eventos realizados. (*Se proyecta video del informe mensual*)

El evento que tuvimos en el parque de las estrellas de boxeo y lucha en su momento son actividades que pues marcaron ahí un precedente, en cuanto a la actividad boxística que tenemos fortalecida en el consejo municipal del deporte a través de la dirección de operativa, la verdad, con una muy buena participación de diferentes escuelas; un evento fundamental que tuvimos en colaboración con el codo de Jalisco fue el evento de NORCECA el tour continental de voleibol de playa en las instalaciones del centro cultural Santander, un evento internacional impresionante, con el apoyo del CODE Jalisco, nos vimos en la implementación de una categoría diferente de actividades deportiva de alto nivel aquí marcadas en el en el ayuntamiento de Zapopan

y lideradas por el Consejo Municipal del Deporte. En el marco de la Semana Americana, tuvimos la carrera en la independencia con 5000 asistentes, le dimos un plus grandísimo marcamos una diferencia en la salida ahí en el ayuntamiento de Guadalajara, llegando a Palacio Municipal de Zapopan, con la participación de 5000 atletas, hubo mariachi a lo largo del recorrido en los puntos de hidratación, con ellos se buscó que la actividad atlética fuera muchísimo más grande por cada uno de los participantes, lo cual nos agradecieron muchísimo, sobre todo en realizar el tema de la independiente de nuestro país, como ganador tuvimos a Pedro, quien ha sido un corredor constante en nuestro serial de carreras, fue una participación en conjunto con el CODE de Jalisco ya que fue dentro de la semana americana. Luego le evento más importante que tuvimos dentro de la semana americana del deporte del 2025 del 19 al 26 de septiembre, tuvimos una serie de actividades plagadas dentro del parque de las niñas y los niños, tuvimos yoga al amanecer, con la participación aproximadamente de 1000 personas entre 800 a 1000 ahí en el estadio de charros, el Parkour, el foro internacional, obviamente, una carrera que hicimos de 3 y 5K, una carrera neón donde la vestimos de diferente formas, de obstáculos que tuvimos una rodada nocturna que hicimos el 25, y la verdad fenomenal, tomamos el puente Matute Remus con el apoyo realmente de todas las instituciones de gobierno a nivel municipal y a nivel estatal; la pirotecnia que tuvimos en la clausura, a quien la explanada del parque, las niñas y los niños. De manera general es el informe. Obviamente, se les remitió a cada uno de sus correos de manera general. Yo adicionalmente, creo que el nombre de nuestra directora general Alejandra Galindo primero agradecer toda la participación de las diferentes direcciones directa o indirectamente que participaron por parte del ayuntamiento colaboración de muchos de los regidores de las coordinaciones que tenemos en el ayuntamiento. La verdad, no hubiéramos logrado si no hubiéramos compaginado, este trabajo interinstitucional de consejo municipal del deporte como órgano descentralizado y las diferentes direcciones y pues obviamente con el apoyo inmenso del CODE Jalisco, que ahí es donde resalto muchísimo Tomás, la verdad que el nombre propio de la directora general, el presidente municipal, obviamente en mí propio y en todos nuestros directores del consejo municipal, agradecerles muchísimo el apoyo a Fernando Ortega, obviamente, el estar pendiente si el apoyarnos muchísimo en cada uno de los eventos que tuvimos tanto de NORCECA durante el mes de septiembre como esta semana americana, lo cual también marca que es importante que todos lo sepan, marca también un hito fundamental el presidente municipal el día 19 de septiembre presenta formalmente la candidatura para ser capital del deporte en la capital americana del deporte en el 2027, creo que ahí es fundamental porque es un trabajo que tendremos que hacer también, obviamente, como todo como ayuntamiento municipal con la colaboración del CODE, porque es una evaluación ya que se hacen conjunto con todo el tema deportivo que tenemos a nivel municipal a nivel estatal y a nivel privado, dentro del municipio y algunas fechas propuestas por Aces, América para el 2026, cuando vienen a ser una evaluación y es del 14 al 17 de mayo, inicialmente qué no se evalúa, nos evalúan 4 puntos básicamente en cuanto a infraestructura, desarrollo deportivo, impacto económico que generamos nosotros a través de los eventos y sobre todo un enfoque y un posicionamiento social, el mejoramiento en cuanto a esa integración y cohesión social que generamos nosotros a través del deporte y la actividad física y la recreación.

Entonces, sí, tenemos que trabajar muy de la mano, tenemos que presentar un documento en los próximos meses, ese documento va a facilitar a los evaluadores que viene de España, Puerto Rico, Argentina, Colombia, Uruguay son aproximadamente entre cinco y ocho personas, dependiendo de lo que determine Aces América, que es la persona que da este galardón y de acuerdo esa evaluación, obviamente vamos a postular



inicialmente, tenerlo claro postular, como capital americana del deporte del 2027, no sé si alguien tenga alguna pregunta respecto a al informe de actividades. Perfecto.

**El Presidente designado de la Junta de Gobierno, concede el uso de la voz a Tomás Antonio Gallo Padilla, quien manifestó:** «Muchas gracias, un saludo por parte del Director General Fernando Ortega me ha encomendado ser parte de esta Junta de Gobierno, me pidió que hiciera énfasis en esta sesión por toda la colaboración con el ayuntamiento de Zapopan en particular con el consejo municipal del deporte pero en general con todas las dependencias a nivel municipal porque hemos encontrado un gran eco de aliados que buscamos desarrollar proyectos deportivos en nuestras comunidades. La muestra la acaba de platicar John con el evento NORCECA de voleibol de playa, que un gran evento que tuvo un gran aforo un exposición a nivel internacional, que marcó un ámbito muy importante para el desarrollo del evento macro deportivos en el municipio de Zapopan, que de manera muy exitosa con la trabajando, en colaboración con el CODE Jalisco con el COMUDE Zapopan, pudimos hacer un gran evento, se tuvieron muy buenos comentarios de parte de todas las personas que vinieron a colaborar en el evento, no solamente de los atletas que fueron los más chiqueados, sino también del comité organizador de pues de esta confederación norte centroamericana y del Caribe de voleibol, que se fueron con un grato sabor de boca pero realizado en el centro cultural Universitario Santander, por otro lado, reconocer también esta proyección que le ha dado el gobierno de Zapopan al desarrollo de niñas y niños y que obviamente, el deporte es una de las grandes herramientas de transformación en la calidad de las personas y que son como municipio, una digna representación, del estado de Jalisco y de México para poder ocupar y estoy seguro de que así será de manera muy positiva la evaluación para poder ser la capital americana del deporte para el año 2027 este proceso que tendrá un punto de inicio en mayo del próximo año y que tendrá como consecución una serie de pasos de visitas y de caminos para poder demostrar que, pues, en Jalisco, todo lo que sucede en materia deportiva no es obra de la casualidad, sino es obra del trabajo de muchas personas desde hace muchos años, pero que hoy el Municipio de Zapopan, ha entendido perfectamente cómo, los proyectos deportivos cambian la vida de las personas, y entonces mi interés y mi intención de tomar la palabra hoy además de agradecer el esfuerzo es reconocer el trabajo del Presidente Municipal, el coordinador Salvador Villaseñor, de la maestra Alejandra Galindo y todo el equipo del COMUDE Zapopan, porque ha logrado, en retarse a sí mismos que eso es justo, lo que evalúa las capitales, según las capitales del deporte, lo hacen a nivel europeo y lo hacen a nivel América, no se puede comparar, lo que hace Zapopan en este caso contra Puerto Rico contra San Juan de Puerto Rico contra otras ciudades del continente, porque no se puede competir porque las condiciones son totalmente diversas contra lo que se compite es contra la potencialidad del mismo municipio como son capaces los municipios o las ciudades de crear la mejor versión de los proyectos deportivos que están en sus manos y creo insisto que será una digna contendiente Zapopan, y estoy seguro que el resultado será positivo porque sabemos que toda la dinámica del municipio está en torno a beneficio de las personas que viven en la ciudad, incluyendo principalmente las niñas y los niños, lo cual tiene un alto impacto en Aces América, que es parte de Aces Europa que tiene reconocimiento de la UNESCO y del parlamento europeo y de otro montón de instituciones internacionales que se fueron de Zapopan, con un grato sabor de boca, entonces mi reconocimiento, nuestro reconocimiento, y obviamente saben John Restrepo y todo el equipo que cuentan con el apoyo del CODE, para que estos procesos sean la puerta, a seguir desarrollando otro tipo de actividades con las universidades con los clubes



deportivos con las asociaciones deportivas, además de lo que de lo que ya sea de manera muy importante, para que podamos seguir poniendo las diferentes espacios del estado de Jalisco en los más altos estándares internacionales, por lo tanto, con muchas felicidades y como decían en spider, un gran poder con lleva una gran responsabilidad, entonces, vendrá mucho más trabajo del que se ha hecho hasta el momento, pero creo que lo sacarán igual de bien como todo lo que ha sucedido. Muchas gracias, señor.»

**El Secretario Técnico de la Junta de Gobierno, manifestó:** «Mucha gracias, Al contrario, gracias, Tomás. Creo que precisamente como tú lo manifiestas, es un reto que estamos asumiendo de la mejor responsabilidad. Un reto de mejorar nuestros programas, obviamente nuestras actividades, como tal de mejorar y ampliar nuestra infraestructura deportiva, que también es fundamental. Todo con miras a generar un impacto social mayor. Reto nos implica a todos los involucrados directamente como ayuntamiento, y obviamente, con el apoyo del gobierno del estado a través del CODE, creo que lo lograremos, es lo más importante. Lo asumimos como dices, con mucha responsabilidad y entereza.»

**VI. FORMAL CLAUSURA DE LA IX SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE ZAPOPAN, JALISCO.**

A efecto de cumplimentar el último punto del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, el **Presidente designado de la Junta de Gobierno del Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco**, dio por concluida la presente IX sesión ordinaria, del día martes 30 treinta de septiembre de 2025 dos mil veinticinco, siendo las 15:33 quince horas treinta y tres minutos, agradeciendo la presencia de los asistentes, levantándose la presente Acta para constancia, la cual firmaron los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.

**DAVID RIVERA ORTEGA**  
PRESIDENTE DESIGNADO DE LA JUNTA DE GOBIERNO

**JOHN ALBERTO RESTREPO HERNÁNDEZ**  
ENCARGADO DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN GENERAL Y SECRETARIO TÉCNICO DE LA JUNTA DE GOBIERNO

**HAIDEE VIVIANA ACEVES PÉREZ**  
REGIDORA Y PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA Y PERMANENTE DE DEPORTES

**CARLOS ARMANDO PERALTA JAUREGUI**  
EN REPRESENTACIÓN DEL REGIDOR Y PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA Y PERMANENTE DE JUVENTUDES

**AUSENTE**

**VALERIA MONSERRAT VALDIVIA MICHEL**  
COORDINADORA DE LA FRACCIÓN EDILICIA FUTURO

**ROSA ICELA DÍAZ GURROLA**  
COORDINADORA DE LA FRACCIÓN EDILICIA DEL PARTIDO POLÍTICO ACCIÓN NACIONAL



Consejo  
Municipal  
del Deporte  
ZAPOPAN EN MOVIMIENTO



Gobierno de  
**Zapopan**

**MOISÉS DAVID CUADRAS ABREGO**  
EN REPRESENTACIÓN DEL COORDINADOR DE  
LA FRACCIÓN EDILICIA DEL PARTIDO POLÍTICO  
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL

**JUAN CARLOS RAZO MARTÍNEZ**  
EN REPRESENTACIÓN DE LA CONTRALORÍA  
CIUDADANA

**MA. GUADALUPE TRINIDAD CASTELLANOS  
GUTIÉRREZ**  
EN REPRESENTACIÓN DE LA DIRECTORA  
GENERAL DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO  
INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE  
ZAPOPAN

**TOMÁS ANTONIO GALLO PADILLA**  
EN REPRESENTACIÓN DEL DIRECTOR GENERAL  
DEL CONSEJO ESTATAL PARA EL FOMENTO  
DEPORTIVO (CODE)

**JORGE ARROYO VALADEZ**  
TITULAR DEL ORGANO DE CONTROL INTERNO  
DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE  
ZAPOPAN, JALISCO

AUSENTE

**OSCAR SALAZAR NAVARRO**  
EN REPRESENTACIÓN DE LA  
TESORERÍA MUNICIPAL

**MARTÍN DE JESÚS CASTRO SANDOVAL**  
EN REPRESENTACIÓN DEL DIRECTOR  
GENERAL DEL O.P.D. SERVICIOS DE SALUD  
DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN

**LUIS ENRIQUE GARCÍA RODRÍGUEZ**  
EN REPRESENTACIÓN DEL SECRETARIO DE  
EDUCACIÓN DEL ESTADO DE JALISCO

La presente hoja de firmas forma parte integrante del Acta de la IX sesión ordinaria de la Junta de Gobierno del Organismo Público Descentralizado Consejo Municipal del Deporte de Zapopan, Jalisco, celebrada el martes 30 treinta de septiembre de 2025 dos mil veinticinco.